## Über meine Kandidatur für die Bezirkstagswahl im Stimmkreis Pfaffenhofen

Liebe Bürgerinnen und Bürger im Stimmkreis Pfaffenhofen,

nach reiflicher Überlegung und Gesprächen mit Verantwortlichen des SPD Kreisverbandes Pfaffenhofen über die Möglichkeiten, Erwartungen sowie die Anforderungen an dieses Amt, bewerbe ich mich gerne als Kandidatin für die kommende Bezirkstagswahl 2013.

Vorab einige Informationen zu meiner Person:

Mein Name ist Marianne Kummerer-Beck, ich bin 55 Jahre alt. Ich bin in München geboren, lebe jedoch mit kurzen Unterbrechungen (Ausbildung), seit meiner frühen Kindheit in Pfaffenhofen. Ich bin verheiratet und habe drei erwachsene Kinder und bin mittlerweile auch dreifache Großmutter.

Meine gesamte Schulzeit (Grundschule, Realschule) habe ich in Pfaffenhofen verbracht. Nach einem Freiwilligen Sozialen Jahr, das ich in einer Kinderkrippe abgeleistet habe, absolvierte ich die Ausbildung zur Erzieherin in München. Im Herbst 1978 habe ich mit einem Berufspraktikum diese Ausbildung erfolgreich abgeschlossen. Im Anschluss daran habe ich mich unmittelbar der Betreuung und Erziehung unseres ersten Kindes gewidmet. Nach einer 9 jährigen Familienphase, in der ich mich um die Erziehung unserer drei Kinder gekümmert habe, startete ich im Sept. 1987 meine berufliche Laufbahn.

Von 1987 bis 1990 war ich als Erzieherin in der heilpädagogischen Tagesstätte der Adolf-Rebl-Schule in Pfaffenhofen beschäftigt. Im September 1990 wurde ein neuer Kindergarten in Pfaffenhofen unter der Trägerschaft der Arbeiterwohlfahrt Bezirksverb. Obb. eröffnet, wo ich als Erzieherin und stellv. Leitung angefangen habe.

Ein Jahr arbeitete ich dort in einer Regelgruppe. Nach dem Umzug des Kindergartens in den Neubau in Sulzbach wurde 1991 die erste Integrationsgruppe eingerichtet, die ich als Gruppenleitung fachlich und konzeptionell entwickeln durfte. Nach dem familienbedingten Weggang der damaligen Leiterin übernahm ich 1995 die Leitung des Kindegartens "Arche Naoh" in Sulzbach. Im Laufe der Zeit wurde der Kindergarten auf 5 Gruppen erweitert, davon 3 Integrationsgruppen. Im April 2008 beendete ich meine Leitungstätigkeit im Kindergarten "Arche Noah" und wechselte in die Hauptverwaltung der Arbeiterwohlfahrt Bezirksverb. Obb. als Fachstelle/ Fachberatung für Kindertageseinrichtungen und betreue momentan 16 Kitas – Krippen, Kindergärten, Horte, Kindertagesstätten und zwei Häuser für Kinder.

Während meiner mittlerweile 25 jährigen Berufstätigkeit habe ich mich laufend weitergebildet. Unter anderem habe ich ein Montessori-Diplom erworben, eine Weiterbildung in Sozialmanagement für Leitungskräfte absolviert und wurde als systemische Einzel-, Paar-und Familientherapeutin ausgebildet.

Durch meine langjährige Tätigkeit im Bereich Kindertagesbetreuung, Erziehung und Integrationsarbeit konnte ich viele Erfahrungen sammeln, mit denen ich mich gerne kompetent für diesen Themenbereich einsetzen werde.

Grundwerte der SPD wie Chancengleichheit, Freiheit und Gerechtigkeit sind mir persönlich besonders wichtig. Aus diesem Grund bewerbe ich mich aus Überzeugung als Kandidatin der SPD für den Bezirkstag im Stimmkreis Pfaffenhofen und bitte Euch um Eure Unterstützung.

Ich freue mich auf ein persönliches Kennenlernen.

Herzliche Grüße

Marianne Kummerer-Beck